



Sinopsis

RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA PANJANG (RPJPN)

UNDANG-UNDANG NOMOR 59 TAHUN 2024

Undang-Undang Nomor 59 Tahun 2024 menetapkan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) sebagai pedoman strategis pembangunan Indonesia selama periode 2025-2045. RPJPN bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang sejahtera, berkeadilan, dan berkelanjutan dengan menekankan pengurangan kemiskinan, peningkatan kualitas pendidikan dan kesehatan, serta pembangunan infrastruktur yang merata.

Dokumen ini mengidentifikasi sektor-sektor prioritas, seperti ekonomi digital dan energi terbarukan, serta mendorong pemberdayaan masyarakat, partisipasi publik, dan kesetaraan gender. Selain itu, RPJPN menekankan pentingnya tata kelola yang baik dan keberlanjutan lingkungan. Dengan demikian, RPJPN menjadi landasan bagi Indonesia untuk mencapai pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berdaya saing global. Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) yang terdapat dalam Undang-Undang Nomor 59 Tahun 2024 menetapkan kerangka strategis bagi pembangunan nasional selama periode 2025 hingga 2045. RPJPN bertujuan untuk mewujudkan visi Indonesia sebagai negara yang sejahtera, berkeadilan, dan berkelanjutan.

Dokumen ini mencakup:

1. **Tujuan Pembangunan:** Memfokuskan pada pengurangan kemiskinan, peningkatan kualitas pendidikan dan kesehatan, serta pembangunan infrastruktur yang merata.
2. **Prioritas Sektor:** Mengidentifikasi sektor-sektor kunci seperti ekonomi digital, energi terbarukan, dan pengembangan industri kreatif sebagai pilar utama pertumbuhan ekonomi.
3. **Pemberdayaan Masyarakat:** Mengedepankan partisipasi masyarakat dalam proses pembangunan serta penekanan pada kesetaraan gender dan perlindungan kelompok rentan.
4. **Tata Kelola:** Mendorong transparansi, akuntabilitas, dan kolaborasi antara pemerintah pusat dan daerah dalam pelaksanaan program-program pembangunan.
5. **Sustainability:** Memastikan bahwa semua inisiatif pembangunan sejalan dengan prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutan dan adaptasi terhadap perubahan iklim.

Melalui RPJPN ini, diharapkan Indonesia dapat mencapai tujuan pembangunan jangka panjang yang inklusif dan berdaya saing global.

HENDRA YUDA PETRA HAURISSA, SH
NO. SERDIK : 202409002024
POKJAR 7 SPPK SESPIM